
 
 

ARTICULO CENSURADO MEDIANTE LA LIMITACIÓN DEL ESPACIO 
 

 
 

Cuando alguien dice: “me han subido” o “me han bajado el sueldo” lo hace comparando la nueva 
nómina respecto la del mes anterior, o a lo sumo si se habla de sueldo anual, del próximo año 
respecto del anterior. Nadie hace “medias aritméticas” como ha hecho el PP para esconder que 
después de que nos bajaron el sueldo a la mitad ahora ellos se lo suben un 24 %. 

 
Los primeros grandes anuncios… 
…del nuevo Alcalde son precisamente sus primeros grandes incumplimientos. Antes de las 
Fiestas, en rueda de prensa dijimos que, lejos de reducir las retribuciones a los ediles, con 
las cifras que dio a conocer JB Juan, se han aumentado los sueldos, nada más y nada 
menos que en un 24 %, dejando en agua de borrajas los argumentos que esgrimieron PP y 
Bloc para justificar la reducción de retribuciones del anterior equipo de gobierno con el 
pretexto de la crisis económica. 
 



La crisis no ha pasado, es más,… 
…hoy es peor y las razones para la austeridad y para reducir pagas son muchas más. La 
decisión de aumentarse los sueldos un 24 % nos da la razón en que cuando hace quince 
meses PP y Bloc forzaron la rebaja de sueldos, fue sólo una artimaña para desgastarnos y 
en contra principalmente de Javier Balada, sin duda, el más afectado. Pero hay algo más 
que nadie dice. Como Alcalde Javier no nombró para él ningún cargo de confianza, sólo 
una auxiliar –a media jornada- asignada a la nueva Concejalía de Participación Ciudadana 
que tenía que ponerse en marcha desde cero. 
 
En cambio, JB Juan va a nombrar… 
…dos cargos de designación directa del Alcalde, con contrato eventual de grupo C, con un 
salario cada uno de 15.000 € anuales, más la seguridad social, móvil, etc., que no están 
incluidos en la tabla de costos salariales que el PP ha colgado en Internet. Uno será o es 
ya la secretaria del Alcalde y el otro será un asesor de urbanismo y servicios que, por lo que 
Juan ha dicho, parece que por 1100 € al mes nos lo arreglará todo. Un nombramiento que el 
Alcalde ha envuelto en un misterio del que, cuando se desvele, habrá que volver a hablar. 
 
Qué lástima que por haber… 
…gobernado nosotros estos ocho años, Benicarló y Peñíscola hayan tenido que esperar el 
cambio de color en Vinaròs, para que un Presidente de la Diputación vuelva a encarar las 
escaleras del Ayuntamiento. Esta primera vez ha sido para anunciar un servicio de 
autobuses hasta la UJI que acerque a los estudiantes del norte de la provincia. ¡Qué perdida 
de tiempo! la del señor Gandia con sus trenes de cercanías, cuando la solución más barata, 
versátil y efectiva, era la nuestra,… la de los autobuses subvencionados por la Diputación o 
por la Generalitat similar a la que dan a las líneas a pueblos del interior. Menos mal que 
están las hemerotecas. Contentos estamos de al final se hayan pasado a nuestro lado. 
 
En nuestro último escrito… 
…pedíamos que el Ayuntamiento respetase los acuerdos de siempre para con la COC. 
Estas fiestas hemos visto la primera consecuencia del fracaso de la candidatura al COC 
proclive al PP que se ha retirado al no poder integrarse. La barra del bar de la carpa de 
fiestas que siempre la llevó la COC para recaudar fondos para el Carnaval, este año ha sido 
dada a dedo a una Comisión de Fiestas que aún no se ha constituido y que, para 
financiarse nunca ha tenido que vender cubatas porque se financia con cargo al 
presupuesto de las fiestas.  
  
Aunque esperemos sentados… 
…hasta el final de los tiempos la prometida llamada del PP, las concejalías ofrecidas a los 
partidos de la oposición nunca llegarán. ¿Creían que iba en serio?. Pues no, sólo se trató 
de un farol del PP para hacer ver su “buena voluntad”. Pensaban que no aceptaríamos el 
envite y la jugada no les salió como esperaban. Esta maniobra fue una consecuencia del 
“pacto de acero” de antes de las elecciones entre Juan y Fontanet para que este se votase a 
sí mismo y que aquel fuese Alcalde como candidato del partido más votado. A cambio 
Fontanet recibiría una concejalía sin estar en el equipo de gobierno que, de paso, le 
mejorase las retribuciones. Para que fuese creíble el ofrecimiento del PP tenía que ser 
hecho a todos los partidos contando con que ninguno excepto el Bloc lo aceptásemos. 
Pero cuando dos partidos… 
 
…dijimos que sí… 
…les desmontamos el tinglado y el “desinteresado ofrecimiento”, tras el anuncio de las 
concejalías, ya ha pasado a mejor vida. ¿Cómo iban a dejarnos participar en algo si durante 



estas fiestas se nos ha apartado hasta de la Comisión de Fiestas copada totalmente por 
gente del PP no designados oficialmente. O nombrando un director del Diariet antiguo 
senador socialista que hace años que dejó de ser senador y socialista, y que en la primera 
edición del Diariet ya no publica la noticia de la rueda de prensa del PVI. O lo de haberle 
quitado la barra de fiestas al Carnaval ¿quizás por no tener una junta del COC totalmente 
entregada al PP?. En fin, son muchas las cosas que van ocurriendo y en ellas sólo se está 
viendo la falsedad de la apertura que quiere aparentar el gobierno del PP. 
 
Las fiestas, cortas pero intensas… 
…han terminado y todos los actos que nosotros habíamos programado han sido  
desarrollados  a la  perfección por el nuevo gobierno municipal. Claro está que se han 
encontrado con casi todo el trabajo hecho y prácticamente no han tenido que hacer mucho 
más que acto de presencia . Deseamos y confiamos que todos las hayamos disfrutado 
intensamente y, a partir desde ahora mismo y desde nuestro nuevo puesto en la oposición, 
nos ponemos a trabajar para que las próximas no sean menos. 
 
 

 
 
 

 


